

KIM

Peduli Kesehatan Masyarakat, Babinsa 11/Brb Dampingi Kegiatan Posyandu di Desa Binaan

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KIM.WEB.ID

Apr 15, 2022 - 14:36



Aceh Timur - Pelda Edy Syahputra Rambe Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur, melaksanakan pendampingan kegiatan Posyandu Balita dan ibu hamil yang bertempat di Pos Kesehatan Desa (PKD) Bayeun, Kecamatan Birem Bayeun, Aceh Timur.

Aceh Timur - Pelda Edy Syahputra Rambe Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur, melaksanakan pendampingan kegiatan Posyandu Balita dan ibu hamil yang bertempat di Pos Kesehatan Desa (PKD) Bayeun, Kecamatan Birem Bayeun, Aceh Timur, Jum'at (15/04/2022).

Walaupun dalam Bulan Ramadhan pelaksanaan posyandu di Polindes desa bayeun tidak menurunkan semangat para kader dan masyarakat setempat yang mengikuti kegiatan tersebut, bersama Bidan desa dan Para kader, diantaranya lin Marlina, Zahara, Salma idayanti, Juliana, Sapriani dan Bidan Desa Melya Efrianti.

Dalam kesempatannya Bidan Desa Melya Efrianti mengatakan Posyandu adalah wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan dasar yang diselenggarakan dari, oleh dan untuk masyarakat yang dibantu oleh petugas kesehatan. Adapun tujuan Posyandu itu sendiri antara lain untuk menurunkan angka kematian bayi (AKB), angka kematian ibu hamil, melahirkan dan nifas meningkatkan peran serta masyarakat untuk mengembangkan kegiatan kesehatan. Pemberian makanan tambahan Pemeriksaan kehamilan dan Imunisasi, tuturnya.

Sementara itu Pelda Edy Syahputra Rambe selaku Babinsa juga mengatakan, kehadiran kami disini sesuai arahan dan petunjuk Danramil 11/Brb Kodim 0104 Kapten CZI Karsono, yang mengatakan sebagai Bintara Pembina di wilayah binaannya tugas dan fungsi Koramil selalu mendampingi dan melindungi warga binaannya.

“Keberadaan Babinsa ditengah tengah Masyarakat adalah sebagai ujung tombak pelaksana dalam melaksanakan pembinaan kegiatan teritorial TNI AD, serta melaksanakan berbagai kegiatan sosial ekonomi dimasyarakat didesa binaannya,” jelas Pelda Edy Syahputra Rambe.

Ia juga menambahkan, “Adanya Posyandu di setiap desa diharapkan mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik tentang kesehatan Balita maupun menekan angka kematian, semoga dengan Posyandu akan selalu terwujud Balita yang sehat dan kuat sesuai program pemerintah, karena Balita merupakan cikal bakal yang kelak tumbuh dewasa dan akan menggantikan generasi tua.” Imbuh Babinsa yang dikenal akrab dengan masyarakat desa itu.